

RESULTAT DU VOTE  
Nombre de votants : 16  
Voix favorables : 16  
Voix défavorables : 0  
Abstentions : 0  
Refus de prendre part au vote :  
0

**LE CONSEIL D'ADMINISTRATION**  
**Séance du 26/09/2023**

**DELIBERATION**  
**n°CA-2023\_88**

*relative au renouvellement de l'accord-cadre de coopération internationale en vue de l'échange d'étudiants entre Renmin University of China, Université Toulouse Capitole et TSE*

**Vu** le code de l'éducation,

**Vu** le Décret n° 2022-1535 du 8 décembre 2022 relatif à l'Ecole d'économie et de sciences sociales quantitatives de Toulouse – TSE,

**Le conseil d'administration, après en avoir délibéré, décide :**

**Article 1<sup>er</sup>**

Le conseil d'administration approuve le renouvellement de l'accord-cadre entre l'Université Toulouse Capitole, TSE et la Renmin University of China, annexé à la présente délibération.

**Article 2**

La présente délibération sera transmise à la Rectrice d'Occitanie, Chancelière des Universités. Elle fera l'objet d'une publication sur le site internet de TSE.

**La présidente du conseil d'administration,**

DocuSigned by:

**Marlene DOLVECK**

E28D3E97F0734A8...

**Marlène DOLVECK**



CONSEIL D'ADMINISTRATION - Séance du 26/09/2023  
DELIBERATION n°CA-2023\_88

**ANNEXE 1**



**PROTOCOLE D'ACCORD  
POUR L'ECHANGE D'ETUDIANTS  
ENTRE L'UNIVERSITE TOULOUSE CAPITOLE (FRANCE),  
L'ECOLE D'ECONOMIE ET DE SCIENCES SOCIALES QUANTITATIVES DE  
TOULOUSE (FRANCE),  
  
ET RENMIN UNIVERSITY OF CHINA  
LA SCHOOL OF APPLIED ECONOMICS (CHINA)  
LA SCHOOL OF ECONOMICS (CHINA)**

En vertu de l'accord-cadre signé entre :

**L'Université Toulouse Capitole**, agissant pour le compte de l'Ecole d'Economie (ci-après dénommée "UT Capitole"), sise au 2 rue du Doyen Gabriel – Marty – 31042 Toulouse cedex 9 – France,

N° SIRET : 130 030 612 000 19

N° APE : 8542Z

représentée par son Président Monsieur Hugues KENFACK.

Et

**L'Ecole D'Economie et de Sciences Sociales Quantitatives de Toulouse – TSE** (ci-après dénommée TSE), établissement public national à caractère scientifique culturel et professionnel, sise 1 esplanade de l'université, 31080 Toulouse Cedex 6

N° SIRET : 13003062000012

N° APE : 8542Z

Représentée par son Directeur, Monsieur Christian GOLLIER

**La School of Applied Economics, Renmin University of China** (ci-après dénommée "SAE") sise au 59 Zhongguancun Street, Haidian, Beijing, représentée par son Président, Mr. Zheng Xinye

**École d'économie et de sciences sociales quantitatives de Toulouse – TSE**

1, Esplanade de l'Université - F-31080 Toulouse cedex 6 - Tél : +33 (0)5 61 63 36 90 - [www.tse-fr.eu](http://www.tse-fr.eu)

**La School of Economics, Renmin University of China**, (ci-après dénommée "SOE") sise au 59 Zhongguancun Street, Haidian, Beijingand représentée par son Président, Mr.Liu Shouying

UT Capitole, TSE et la School of Applied Economics, la School of Economics, Renmin University of China conviennent de mettre en place un programme d'échange d'étudiants.

#### **TERMES DE L'ACCORD D'ECHANGE**

1. Les quatre établissements conviennent de mettre en œuvre un programme d'échange d'étudiants inscrits en Licence / Master dans les domaines suivants : Economie

2. A UT Capitole, les étudiants entrants pourront suivre des cours de Licence / Master (première année du master en économie à TSE) à l'Ecole d'économie TSE.

A la School of Applied Economics, la School of Economics, Renmin University of China les étudiants entrants pourront suivre des cours de Licence / Master à la School of Applied Economics ou à la School of Economics.

D'autres types de coopération sont possibles : échange de professeurs, co-tutelles de thèse, conférences ou projets de recherché en commun. Toutes les dépenses engendrées par ces activités seront discutées entre les deux partenaires au préalable. Toutes les questions relatives aux doctorats conjoints seront négociées dans d'autres accords.

#### **NOMBRE DE PARTICIPANTS**

3. Chaque année, TSE enverra jusqu'à 2 étudiants à l'année, ou 4 étudiants par semestre à la School of Applied Economics et la School of Economics, Renmin University of China.

La School of Applied Economics et la School of Economics, Renmin University of China enverra jusqu'à 2 étudiants à l'année, ou 4 étudiants par semestre à UT Capitole et TSE, et ce pendant toute la durée de cet accord.

Les quatre établissements reverront le programme d'échange tous les ans pour corriger les éventuelles disparités avec pour objectif de maintenir un juste équilibre des échanges.

#### **SELECTION DES PARTICIPANTS**

4. L'université d'origine sélectionnera ses étudiants candidats à l'échange. L'université d'accueil se réservera le droit de prendre la décision définitive sur l'admissibilité de chacun des étudiants présélectionnés.

Les recommandations suivantes devront être suivies :

- a. Les étudiants concernés doivent remplir tous les critères d'admission définis par l'université qui les accueille. A UT Capitole et TSE, tous les étudiants entrants doivent fournir un certificat de langue officiel (si la langue maternelle des étudiants diffère de la langue choisie).
- b. Ils doivent s'inscrire en tant qu'étudiants à plein temps à un niveau déterminé par l'université d'accueil. Tous les crédits obtenus dans l'université d'accueil peuvent être transférés à l'université d'origine conformément aux procédures définies par cette dernière.
- c. Les étudiants concernés doivent être inscrits à plein temps à une formation de premier ou second cycle dans leur université d'origine.
- d. Une fois terminé le cursus dans l'université d'accueil, les étudiants doivent revenir dans leur

université d'origine. Tout prolongement de séjour est soumis à l'approbation des universités signataires du présent accord.

- e. Les étudiants concernés doivent se conformer aux règles et règlements en vigueur dans l'université qui les accueille.

5. Un étudiant en échange ne pourra pas s'inscrire à un diplôme d'état, un diplôme universitaire ou toute autre qualification propre à l'université d'accueil.

6. L'établissement d'origine présélectionne les candidats en fonction des conditions d'admission, de la nationalité et des exigences linguistiques de l'établissement d'accueil.

## **ENGAGEMENTS FINANCIERS ET RESPONSABILITES**

### **7. Responsabilités**

L'université d'accueil s'engage à accepter le nombre d'étudiants indiqué par l'université d'origine, à les inscrire à plein temps pour le semestre de l'année universitaire et à leur accorder la dispense des frais d'inscription. L'université d'accueil s'engage à aider les étudiants de l'université d'origine à trouver un logement soit en résidence universitaire ou dans tout autre type d'hébergement. L'université d'accueil apportera l'aide et le soutien requis par les étudiants de l'université partenaire. A la fin de leur séjour, l'université d'accueil enverra deux relevés officiels des crédits obtenus pour chaque étudiant de l'université partenaire.

8. Aucune des deux universités ne saurait être tenue responsable d'un quelconque retard ou manquement à ses obligations liées à des circonstances indépendantes de sa volonté et ne pouvant être évité malgré ses efforts.

9. Tous les étudiants concernés doivent s'inscrire et s'acquitter des droits d'inscription et autres frais exigibles dans leur université de rattachement. Ils seront dispensés des frais d'inscription par l'université d'accueil. Cette dernière leur fournira tous les documents nécessaires à l'obtention du visa.

Les étudiants devront assumer les dépenses suivantes :

- a. Frais accessoires liés au programme d'études,
- b. Déplacement de et vers l'université d'accueil,
- c. Hébergement (y compris les frais de dossier si applicables),
- d. Assurance couvrant les dépenses de santé et la responsabilité civile (y compris l'assurance telle qu'indiquée par l'université d'accueil). A UT Capitole et TSE, les étudiants doivent se conformer aux règles du pays d'accueil, notamment au regard de la sécurité sociale. A RUC, les étudiants doivent souscrire à la police d'assurance maladie obligatoire gérée par Ping, compagnie d'assurance. Veuillez consulter la page d'accueil de l'assurance : [www.lxbx.net](http://www.lxbx.net).
- e. Frais d'adhésion aux associations étudiantes (si applicable),
- f. Manuels, habillement et dépenses personnelles
- g. Passeport et visa
- h. Toute autre dépense ou/et dette encourues pendant l'année.

## **RENOUVELLEMENT, RESILIATION ET MODIFICATION**

**École d'économie et de sciences sociales quantitatives de Toulouse – TSE**

1, Esplanade de l'Université - F-31080 Toulouse cedex 6 - Tél : +33 (0)5 61 63 36 90 - [www.tse-fr.eu](http://www.tse-fr.eu)

10. Cet accord est valable durant cinq (5) ans. Après cette période, les parties devront évaluer le programme d'échange et renouveler la convention si besoin. Cet accord pourra être résilié ou revu par l'une ou l'autre partie avec un préavis de 6 mois transmis par écrit à l'autre partie. Résiliation et révisions seront effectuées sur la base de consultations entre UT Capitole, TSE et la School of Applied Economics, la School of Economics, Renmin University of China.

Tout conflit concernant le présent accord pourra être résolu par un comité conjoint constitué par les signataires du présent accord.

Le présent accord est constitué de 4 exemplaires en français. En vertu de quoi, les parties ont apposé leurs signatures :

**Pour et au nom d' UT Capitole**

**Pour et au nom de la School of Applied Economics, Renmin University of China**

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Pr Hugues KENFACK

Pr Zheng Xinye

Président

Doyen de la School of Applied Economics

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Date

Date

**Pour et au nom de la School of Economics, Renmin University of China**

**Pour et au nom de TSE**

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Pr Liu Shouying

Pr Christian GOLLIER

Doyen de la School of Economics

Directeur

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Date

Date



**MEMORANDUM OF AGREEMENT  
FOR THE EXCHANGE OF STUDENTS  
BETWEEN UNIVERSITY OF TOULOUSE CAPITOLE (FRANCE),  
ECOLE D'ECONOMIE ET DE SCIENCES SOCIALES QUANTITATIVES DE TOULOUSE  
– TSE (FRANCE),  
AND RENMIN UNIVERSITY OF CHINA  
SCHOOL OF APPLIED ECONOMICS (CHINA)  
AND SCHOOL OF ECONOMICS (CHINA)**

Pursuant to the Memorandum of Understanding for Academic Cooperation between:

**University of Toulouse Capitole** (hereinafter referred to as “UT Capitole”), located 2 Rue du Doyen-Gabriel-Marty, 31042 Toulouse Cedex 9,

N° SIRET: 130 030 612 000 19

N° APE: 8542Z

and represented by its President, Mr. Hugues Kenfack,

and **l'École d'Économie et de Sciences Sociales Quantitatives de Toulouse – Tse** (hereinafter referred to as “TSE”), located 1 esplanade de l'université, 31080 Toulouse Cedex 6

N° SIRET : 13003062000012

N° APE : 8542Z

and represented by its Director, Mr Christian GOLLIER,

**and** School of Applied Economics, Renmin University of China, hereinafter referred to as “SAE” located 59 Zhongguancun Street, Haidian, Beijing, represented by its president, Mr Zheng Xinye, Dean of School of Applied Economics

**and** School of Economics, Renmin University of China, hereinafter referred to as “SOE” located 59 Zhongguancun Street, Haidian, Beijing, represented by its president, Mr Liu Shouying, Dean of School of Economics

UT Capitole, TSE and School of Applied Economics, School of Economics, Renmin University of China have decided to set up a student exchange program.

#### **TERMS OF THE EXCHANGE AGREEMENT**

1. The four institutions agree to enter into a Student Exchange Program at the undergraduate /

**École d'économie et de sciences sociales quantitatives de Toulouse – TSE**

1, Esplanade de l'Université - F-31080 Toulouse cedex 6 - Tél : +33 (0)5 61 63 36 90 - [www.tse-fr.eu](http://www.tse-fr.eu)

graduate level in the following field of study: Economics.

2. In UT Capitole, incoming students will be allowed to follow courses of “Bachelor (Licence)” / “Master” (first year of the master in economics at TSE) in the School of Economics.

In School of Applied Economics, School of Economics, Renmin University of China, incoming students will be allowed to follow courses of Bachelor / Master in the School of Applied Economics or School of Economics.

Other types of cooperation might occur: exchange of professors, joint PhDs, joint conferences or research projects. All expenses involved shall be discussed between partners beforehand. All the joint PhDs related matters will be negotiated in other agreements.

### **NUMBER OF PARTICIPANTS**

3. TSE will send up to 2 yearly or 4 semester exchange students to School of Applied Economics and School of Economics, Renmin University of China each year.

School of Applied Economics and School of Economics, Renmin University of China will send up to 2 yearly or 4 semester exchange students to UT Capitole and TSE each year during the duration of this agreement.

The four institutions will review the program annually for any imbalances in the number of exchange students and will adjust the number of students over the duration of the agreement, as necessary, to maintain a reasonable balance in the exchange.

### **SELECTION OF PARTICIPANTS**

4. The home institution will select applicants from its institution for the exchange. The host institution will reserve the right of making final judgment on the admissibility of each student nominated for the exchange. The following guidelines shall apply:
  - f. The exchange students must satisfy all admission requirements of the host institution. In UT Capitole and TSE, all incoming students must provide an official language certificate (if the incoming students' mother tongue is different from the targeted language).
  - g. The exchange students may register as full-time exchange students at the host institution. Any academic credit earned at the host institution may be transferred back to the home institution in accordance with procedures determined by the latter.
  - h. The exchange students must be registered for a full-time undergraduate or graduate degree program at the home institution.
  - i. Upon completion of an exchange student's studies at the host institution, the exchange students must return to the home institution. Any extension of stay must be approved by participating institutions.
  - j. The exchange students must abide by all rules and exam regulations of the host institution.
5. An exchange student shall not change his status to that of a degree student, or to that of a candidate for a diploma, or other formal qualifications of the host institution.
6. The home institution will screen applicants according to the admission requirements, nationality and language requirements of the Host Institution.

## FINANCIAL AND OTHER RESPONSIBILITIES

### 7. Responsibilities

The host institution agrees to accept the prescribed number of exchange students coming from the home institution, to enroll them as full-time, exchange students for the regular semester of the academic year and to provide them with tuition fee waivers. The host institution will assist in finding housing for the exchange students from the partner institution in residence halls or other student accommodation. The host institution will provide the appropriate orientation and assistance to the exchange students from the partner institution. At the end of their academic program, the host institution will send two official transcripts of credits for each exchange student from the partner institution.

8. Neither institution shall be responsible for any failure or delay in the performance of any obligation imposed upon it hereunder nor shall such failure or delay be deemed to be a breach of this Agreement if such failure or delay is due to circumstances of any nature whatsoever which is beyond its reasonable control and is not preventable by reasonable diligence on its part.

9. All exchange students must register and pay tuition and other required fees at the home institution. Each host institution will provide tuition fee waivers for the exchange students. The host institution will provide the necessary documents to enable the exchange students to obtain visas. The exchange students will be responsible for the following:

- i. Incidental expenses as may be required by the study program;
- j. Transportation to and from the host institution;
- k. Room and board expenses (including application fee for accommodation, where appropriate);
- l. Medical and Liability insurance (including insurance as designated by the host institution). At UT Capitole and TSE, students shall comply with the regulations of the host country, particularly with regard to social security. At RUC, students should purchase the mandatory health insurance policy administered by Ping An Insurance Company, Ltd. Please check the insurance homepage: [www.lxbx.net](http://www.lxbx.net).
- m. Guild fees/Students' Union fees, if applicable;
- n. Textbooks, clothing and personal expenses;
- o. Passport and visa costs; and
- p. All other debts incurred during the course of the year.

## RENEWAL, TERMINATION AND AMENDMENT

10. This Agreement is valid for a period of 5 years. Parties shall assess the exchange program at the end of that period, and renew the agreement if needed.

This agreement may be terminated or revised by either party giving 6 months' prior notice to the other party in writing. Such termination and revision shall be made on the basis of consultations between UT Capitole, TSE and School of Applied Economics, School of Economics, Renmin University of China. Any dispute concerning the present agreement shall be resolved by a joint committee composed of the signatories of the present agreement.



The present agreement is made of 4 copies, in English.  
IN WITNESS THEREOF, the parties hereto have offered their signatures:

**For UT Capitole**

**For the School of Applied Economics,  
Renmin University of China**

\_\_\_\_\_  
Professor Hugues Kenfack

\_\_\_\_\_  
Professor Zheng Xinye

President

Dean of School of Applied Economics

\_\_\_\_\_  
Date

\_\_\_\_\_  
Date

**For the School of Economics, Renmin  
University of China**

**For TSE**

\_\_\_\_\_  
Professor Liu Shouying

\_\_\_\_\_  
Professor Christian GOLLIER

Dean of School of Economics

Director

\_\_\_\_\_  
Date

\_\_\_\_\_  
Date

CONSEIL D'ADMINISTRATION - Séance du 26/09/2023  
DELIBERATION n°CA\_2023\_88

**ANNEXE 2**



**PROTOCOLE D'ACCORD  
ENTRE L'UNIVERSITE TOULOUSE CAPITOLE (FRANCE),  
L'ECOLE D'ECONOMIE ET DE SCIENCES SOCIALES QUANTITATIVES DE  
TOULOUSE -TSE (FRANCE)  
ET RENMIN UNIVERSITY OF CHINA  
LA SCHOOL OF APPLIED ECONOMICS (CHINA)  
LA SCHOOL OF ECONOMICS (CHINA)**

**L'Université Toulouse Capitole**, agissant pour le compte de l'Ecole d'Economie et de sciences sociales quantitatives (ci-après dénommée "UT Capitole"), sise au 2 rue du Doyen Gabriel – Marty – 31042 Toulouse cedex 9 – France,  
N° SIRET : 193 113 826 00013  
N° APE : 8542Z  
représentée par son Président Monsieur Hugues KENFACK.

**L'Ecole D'Economie et de Sciences Sociales Quantitatives de Toulouse – TSE** (ci-après dénommée TSE), établissement public national à caractère scientifique culturel et professionnel, sise 1 esplanade de l'université, 31080 Toulouse Cedex 6  
N° SIRET : 13003062000012  
N° APE : 8542Z  
Représentée par son Directeur, Monsieur Christian GOLLIER  
Et

**La School of Applied Economics, Renmin University of China** (ci-après dénommée "SAE") sise au 59 Zhongguancun Street, Haidian, Beijing,  
représentée par son Président, Mr. Zheng Xinye

**La School of Economics, Renmin University of China**, (ci-après dénommée "SOE") sise au 59 Zhongguancun Street, Haidian, Beijingand  
représentée par son Président, Mr.Liu Shouying

Dans le but de renforcer les liens de coopération et de développer les échanges, UT Capitole, TSE et la School of Applied Economics et la School of Economics, Renmin University of China conviennent du présent accord selon les termes définis ci-après.

**École d'économie et de sciences sociales quantitatives de Toulouse – TSE**

1, Esplanade de l'Université - F-31080 Toulouse cedex 6 - Tél : +33 (0)5 61 63 36 90 - [www.tse-fr.eu](http://www.tse-fr.eu)

## 1. Domaines de coopération

La coopération entre les trois établissements participe au développement des relations universitaires et culturelles. Elle porte sur l'enseignement et la recherche dans le domaine de l'économie.

## 2. Objectifs

1. Encourager les échanges d'étudiants entre les trois établissements,
2. Faciliter l'accueil de doctorants,
3. Mettre en place des échanges d'enseignants entre les trois établissements pour des missions de courte et moyenne durée,
4. Echanger régulièrement des documents et publications scientifiques produits par les trois établissements
5. Permettre le développement de programmes de recherche communs dans les différents centres et laboratoires de recherche d' UT Capitole, TSE et de la School of Applied Economics, et de la School of Economics, Renmin University of China.

## 3. Echanges dans le domaine de l'enseignement et de la recherche

L'université de rattachement s'acquitte en principe des frais de déplacement et per diem pour ses chercheurs et enseignants. L'établissement d'accueil accepte toutefois de faciliter leur venue et si possible de leur procurer un logement.

## 4. Echanges d'étudiants

Un protocole d'accord spécifique pour les échanges d'étudiants définira les conditions et le nombre d'étudiants concernés. Ce protocole sera revu tous les ans.

## 5. Durée

Le présent accord prendra effet pour une période de cinq (5) ans à compter de la date de signature. Il pourra être résilié par l'une ou l'autre partie sur notification écrite transmise au moins six (6) mois avant qu'il ne parvienne à son terme.

Le présent accord est établi en 4 exemplaires en français.

**Au nom de la School of Applied Economics ,  
Renmin University of China  
Professeur Zheng Xinye  
Doyen de la School of Applied Economics**

Date

**Au nom d'UT Capitole,  
Professeur Hugues KENFACK  
Président**

Date

**Au nom de la School of Economics,  
Renmin University of China  
Professeur Liu Shouying  
Doyen de la School of Economics**

Date

**Au nom de TSE,  
Professeur Christian GOLLIER  
Directeur**

Date



**MEMORANDUM OF UNDERSTANDING  
BETWEEN UNIVERSITY OF TOULOUSE CAPITOLE (FRANCE)**

**ECOLE D'ECONOMIE ET DE SCIENCES SOCIALES QUANTITATIVES DE TOULOUSE  
– TSE (FRANCE),**

**AND RENMIN UNIVERSITY OF CHINA (CHINA)  
SCHOOL OF APPLIED ECONOMMICS  
SCHOOL OF ECONOMICS**

**University of Toulouse Capitole** (hereinafter referred to as “UT Capitole”), located 2 Rue du Doyen-Gabriel-Marty, 31042 Toulouse Cedex 9,  
N° SIRET: 130 030 612 000 19

N° APE : 8542Z  
and represented by its President, Mr. Hugues Kenfack

and **l'Ecole d'Economie et de Sciences Sociales Quantitatives de Toulouse – Tse** (hereinafter referred to as “TSE”), located 1 esplanade de l'université, 31080 Toulouse Cedex 6

N° SIRET : 13003062000012  
N° APE : 8542Z

and represented by its Director, Mr Christian GOLLIER,

and

**School of Applied Economics, Renmin University of China**, hereinafter referred to as “SAE” located 59 Zhongguancun Street, Haidian, Beijing,  
and represented by its President, Mr. Zheng Xinye

**School of Economics, Renmin University of China**, hereinafter referred to as “SOE” located 59 Zhongguancun Street, Haidian, Beijing and represented by its President, Mr. Liu Shouying

In order to strengthen their co-operation and develop their exchanges, UT Capitole, TSE and the School of Applied Economics, and the School of Economics, Renmin University of China enter into the present agreement under the following terms:

**École d'économie et de sciences sociales quantitatives de Toulouse – TSE**

1, Esplanade de l'Université - F-31080 Toulouse cedex 6 - Tél : +33 (0)5 61 63 36 90 - [www.tse-fr.eu](http://www.tse-fr.eu)

### 3. Fields of co-operation

Co-operation between the three institutions contributes to their developing academic and cultural relations. It concerns research and education in the field of economics.

### 4. Aims of co-operation

- 1/ Promote student exchanges between the three institutions;
- 2/ Facilitate the reception of doctoral students;
- 3/ Establish teaching exchanges between the three institutions for short and medium-length missions;
- 4/ Initiate exchange on a regular basis of documentation and scientific publications from the four institutions;
- 5/ Enable development of common research programmes in the different centres and laboratories of UT Capitole, TSE and The School of Applied Economics, and the School of Economics, Renmin University of China

### 3. Research and teaching exchanges

The home institution is in principle responsible for its researchers' or teachers' travel and living expenses.

The host institution, however, agrees to facilitate visitors' reception and possibly accommodation.

### 4. Student exchanges

A Memorandum of Agreement for student exchanges to be reviewed annually specifies terms and number of students.

### 5. Length

The present agreement will become effective for a period of 5 years from the date of its signature. It will terminate when either institution gives notice in writing, at least six months prior to the expiration date.

The present agreement is established in 4 copies, in English.

**For School of Applied Economics,  
Renmin University of China  
Professor Zheng Xinye  
Dean of School of Applied Economics  
Date**

**For UT Capitole  
Professor Hugues Kenfack  
President  
Date**

**For School of Economics,  
Renmin University of China  
Professor Liu Shouying  
Dean of School of Economics  
Date**

**For TSE  
Professor Christian GOLLIER  
Director  
Date**